

Avanza reutilización de neumáticos en la DGM

Desde 2025 la División Gabriela Mistral (DGM) de la estatal Codelco comenzó a ejecutar la reutilización de los neumáticos mineros fuera de uso, esto en el marco de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP), para transformarlos en diversos subproductos, dándoles nueva vida útil.

La iniciativa permite reducir la acumulación de neumáticos como residuos, liberar espacios industriales y sobre todo, aportar concretamente a

la economía circular.

Para el jefe de medio ambiente y territorio de DGM, Carlos Astudillo, este programa parte de un plan que busca cumplir con la normativa vigente y al mismo tiempo minimizar el pasivo ambiental acumulado.

“Apostamos por una gestión responsable de neumáticos fuera de uso que tiene Gabriela Mistral, los cuales están por sobre el mercado. Nuestro plan de retiro se cumplió en un 100% durante el año 2025



SE HAN CUMPLIDO LAS METAS.

y se mantendrá durante este 2026, enviándolos a gestores autorizados para su valorización. De esta forma, cumplimos con la pensando en un futuro más sustentable”, dijo.★